

# *Felicita Evo Morales al Banco Unión por calificación internacional*

---



La Paz, 24 jun (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, felicitó al colectivo de trabajadores del Banco Unión por obtener la calificación BB por parte de la consultora estadounidense Standard & Poor's, máxima condición que puede recibir una institución financiera.

“Felicitamos a los trabajadores y directivos del @BancoUnionSA que acaba de recibir la máxima nota que una institución crediticia puede lograr en el país”, escribió Morales en su cuenta en Twitter.

Destacó en la misma publicación que el informe de la calificadora de riesgo, con 150 años de experiencia en el mercado internacional, ratifica que las políticas económicas implementadas en el país “van por buen camino”.

Este lunes Mario Guillén Suárez, gerente general de esa entidad bancaria, informó en conferencia de prensa que los estándares más rigurosos a nivel mundial fueron aplicados al banco y, después de una evaluación hecha por la consultora extranjera, el 12 de junio recibieron la calificación, que los ubica después del

Mercantil Santa Cruz (2015) en poseerla.

Guillén Suárez reveló que destacaron la diversificación de la cartera de inversiones en diferentes rubros que, en caso de irle mal a algún sector, no afectaría a esa institución, así como la mora inferior al sistema y las fuentes de fondeo seguras y estables.

Asimismo, el ministro de Economía, Luis Arce, recordó que la nación mantiene una calificación expectante frente a la crisis de otros países de la región como Argentina y Brasil, situación que ha provocado la disminución de sus parámetros.

Arce resaltó que esa condición internacional ratifica el buen manejo por parte del Estado de las instituciones financieras y definió como el desafío más importante para el Banco Unión llegar a ser el mejor de Bolivia.

Standard & Poor's es una agencia de calificación de riesgo especializada en servicios financieros sobre el riesgo crediticio y la capacidad de una empresa, Estado o Gobierno para cumplir en tiempo y forma con sus obligaciones financieras.

Mario Guillén Suárez, gerente general de esa entidad bancaria, informó hoy en conferencia de prensa que los estándares más rigurosos a nivel mundial fueron aplicados al banco y, después de una evaluación hecha por la consultora extranjera, el 12 de junio recibieron la calificación, que los ubica después del Mercantil Santa Cruz (2015) en poseerla.

Guillén Suárez reveló que destacaron la diversificación de la cartera de inversiones en diferentes rubros que, en caso de irle mal a algún sector, no afectaría a esa institución, así como la mora inferior al sistema y las fuentes de fondeo seguras y estables.

Asimismo, el contar con un patrimonio considerado el más elevado del país, y tener como accionista mayoritario al Tesoro General de la Nación que cada año capitaliza las utilidades generadas.

Precisó que actualmente el Banco Unión, con respecto al resto de los bancos bolivianos, es el segundo en captaciones y el tercero en número de carteras y, con la calificación de Standars & Poor's, puede ser comparado con cualquier institución similar a nivel internacional.

Por otra parte, el ministro de Economía, Luis Arce, recordó que la nación andino amazónica mantiene una calificación expectante frente a la crisis de otros países de la región como Argentina y Brasil, situación que ha provocado la disminución de sus parámetros.

Arce resaltó que esa condición internacional ratifica el buen manejo por parte del Estado de las instituciones financieras, y definió como el desafío más importante para el Banco Unión llegar a ser el mejor de Bolivia.

Standard & Poor's es una agencia de calificación de riesgo especializada en servicios financieros sobre el riesgo crediticio y la capacidad de una empresa, Estado o Gobierno para cumplir en tiempo y forma con sus obligaciones financieras.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194270-felicita-evo-morales-al-banco-union-por-calificacion-internacional>



**Radio Habana Cuba**